



3^{er} MÁSTER EN COMERCIALIZACIÓN
AMDETUR - ACOTUR 2018.

Inicio: Septiembre - Noviembre
Modalidad: Presencial y en línea
INSCRIPCIONES ABIERTAS
Información: www.amdetur.org.mx
virginia@amdetur.org.mx
Tels.: (55) 5488 2028 al 31

Sede: Cancún, Quintana Roo

En Alianza con:  Universidad La Salle Cancun

  

Anúnciate en **NotiTur**



PRIMERAS PLANAS

	<p>Dan permisos a huachicolero Gobierno federal dio a 'Mono Muñoz' permiso para vender gasolina, aunque es indagado por PGR por robo de combustible y está preso en España.</p>	
	<p>Robado, 8% del gas LP consumido en el país Ordeñas a ductos pasaron de una en 2007 a 166 el año pasado; calculan en 12 mmdp las pérdidas por este ilícito en 2018</p>	
 <p>www.excelsior.com.mx</p>	<p>Alistan para hoy detalles de consulta sobre el NAIM Esta mañana el futuro titular de Comunicación Social de la Presidencia, Jesús Ramírez, y el presidente de la Fundación Arturo Rosenblueth, Enrique Calderón, ofrecerán una conferencia</p>	
	<p>OACI: Texcoco, la mejor opción para el nuevo aeropuerto El organismo mundial reitera que aún son válidas sus conclusiones. Santa Lucía no fue incluida como alternativa de respaldo al AICM. El gobierno entrante tendría que pedir análisis sobre la base militar. Puede atender la terminal de Toluca a ocho millones de pasajeros: Argudín</p>	
	<p>AMLO recibirá 'blindaje fiscal' de 327 mil mdp Con este monto, que equivale a 1.5% del PIB, la próxima administración podrá 'blindar' los los ingresos presupuestarios, en caso de que estos sufran disminuciones respecto a lo estimado en la Ley de Ingresos.</p>	
	<p>¿Qué es el impuesto digital propuesto por legisladores en México? Los servicios digitales propensos a ser gravados son aquellos cuyo funcionamiento dependa de "la creación de valor por parte de los usuarios.</p>	
	<p>Captor de El Chapo pide que la PF sea encabezada por un policía de carrera Estamos condenados al fracaso si seguimos ocupando externos porque la diferencia es la vocación, afirma Nicolás González. Plantea además mejorar sueldos, fortalecer instituciones y una coordinación "palpable"</p>	

INDICADORES FINANCIEROS

Divisas – El Economista

DESTACADAS			
MONEDA		PRECIO ACTUAL	VAR. %
PESO - DÓLAR		18.81	-0.17%
EURO		21.8	+0.06%
LIBRA		24.75	-0.16%
YEN		0.17	+0.20%
REAL		5.03	+1.05%

Metales – El Economista

METALES						
COMMODITY		UNIDADES	PRECIO	ÚLTIMO VALOR	VAR. %	CONTRATO
ORO (Nueva York)		USD/t oz.	1,219.4	1,222.5	-0.25%	OCT 2018
PLATA (Nueva York)		USD/t oz.	14.61	14.59	+0.17%	OCT 2018
COBRE (Nueva York)		USD/t oz.	2.8	2.79	+0.68%	OCT 2018

Índices Macroeconómicos – El Economista

ÍNDICES MACROECONÓMICOS				
TASA		VALOR ACTUAL	VALOR ANTERIOR	VAR. %
PIB		2.7	1.9	+42.11%
INFLACION		133.112	132.871002	+0.181377%
ACTIVIDAD INDUSTRIAL		0.23	-0.13	-276.92%
DESEMPLEO		3.39	3.22	+5.28%
RESERVAS INTERNACIONALES		173566.1	173566.1	0%

Anúnciate en **NotiTur**



TURISMO



[Carlos Velázquez – V randa / La fiesta de “magia negra” en Morelia – Excélsior.com.mx](#)

En la ceremonia de entrega de constancias a los últimos 10 Pueblos Mágicos de esta administración; el gobernador michoacano Silvano Aureoles obtuvo una rechifla que lo puso de mal humor. O, quizá, ya lo estaba, pues la Secretaría de Turismo estatal, que encabeza Claudia Chávez López, no consiguió que ninguna de sus tres comunidades participantes fuera “Pueblo Mágico”, incluso, siendo Michoacán el anfitrión.

Aureoles no sabía que la primera rechifla de miles de personas ubicadas viendo al templete en el centro de Morelia, en realidad festejaba el sobrevuelo de un dron que filmaba el evento. “Ya dieron los premios y se quieren ir a cenar”, dijo Aureoles. Pero cuando pasó de nuevo el dron; otra rechifla lo hizo perder la compostura y entonces gritó: “¡Ya cállense!”, con lo que, finalmente, se ganó un abucheo para su persona.



[“Con Luztopía, NL aumentará su turismo en el cierre del 2018” – El Financiero.com.mx](#)

Sin playas, pero con otros atractivos turísticos, Nuevo León cerrará el 2018 con una mayor afluencia de visitantes por la segunda edición del festival de luces navideñas más grande de México: Luztopía.

Esta edición contará con nuevas atracciones incorporando el tema de “Flora y Fauna” de la entidad, y se realizará del 22 de noviembre al 6 de enero del 2019, en el Lago de las Olas del Parque Fundidora. Luztopía tendrá un recorrido de dos kilómetros lineales con 250 figuras gigantes e iluminadas, que miden

hasta ocho metros de altura.

[Será un suicidio bajar promoción turística: De la Madrid – La Jornada.com.mx](#)

El titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), Enrique de la Madrid Cordero, consideró ayer aberrante y un suicidio que el próximo gobierno cancele o reduzca los recursos que se destinan a ese sector, más porque Estados Unidos ataca a México con publicidad negativa y porque no se ha resuelto el problema de la inseguridad.

En entrevista, destacó que nunca se sintió solo por haberse pronunciado en enero en favor de la legalización de la marihuana en Los Cabos y Cancún, que la tendencia va en ese sentido y que la prohibición contribuye a la violencia.



[Sargazo: de plaga en el Caribe a casas para damnificados – Milenio.com](#)

Desde marzo las autoridades de Quintana Roo alertaron que en las playas había una presencia masiva de sargazo, una alga que empaña las aguas turquesas de las playas y provoca afectaciones al sector turístico. De inmediato, autoridades locales y federales implementaron medidas para controlar su llegada y planes para retirarla de las playas.

Pero para Omar Vázquez Sánchez esta contingencia representó una oportunidad y transformó una plaga en ayuda para damnificados por los sismos del año pasado en los estados más vulnerables. “Fue como abrir esta caja de pandora”, dijo a MILENIO. Fue así como construyó en Puerto Morelos, Quintana Roo, a Angelita, una casa con ladrillos de sargazo, que es la primera en su tipo a el mundo.



[Alberto Aguilar / Nombres, Nombres y... Nombres – El Heraldo de México.com.mx](#)

UN FACTOR QUE se estima podría incentivar la actividad de bienes raíces es el proyecto de descentralización que trae en la mira Andrés Manuel López Obrador. La primera dependencia que se llevará a Tlaxcala es la Secretaría de Cultura que encabezará Alejandra Frausto.

La semana pasada estuvo por ahí Alejandro Kuri mandamás de AMPI, para presentar un plan de apoyo por parte de ese rubro. De entrada se moverían 7 mil 500 trabajadores. Las otras dependencias que seguirían son SECTUR y SEMARNAT.



[Wilbert Torre – Serendipia / Tren Maya: ¿Progreso o urbanización rampante? – El Heraldo de México.com.mx](#)

El Tren Maya es un proyecto que sintetiza poderosamente las oportunidades y los riesgos que supone el cambio político que vive el país. La propuesta de Andrés Manuel López Obrador plantea incorporar al desarrollo a los estados del sureste que históricamente han estado rezagados de las inversiones, la estructura y la vitalidad económica de las entidades del norte.

Pero el proyecto del Tren Maya también podría replicar el gran negocio inmobiliario, el desorden urbanístico y el arrasamiento de áreas ecológicas en el afán de llevar a cabo distintos desarrollos e iniciativas, como sucedió en los últimos años. Para entender hacia dónde se dirige el proyecto más ambicioso del futuro presidente en el sureste del país es necesario hacerse una pregunta: ¿quién se encargará del Tren Maya en el equipo de López Obrador?

Anúnciate en **NotiTur**





[Tequisquiapan va por más turismo nacional – El Heraldo de México.com.mx](#)

El Pueblo Mágico de Tequisquiapan, ubicado en Querétaro, busca incrementar el turismo, actualmente representado por más de 400 mil visitantes al año, con su campaña de social media "Sí me gustas" que está dirigida a 10 estados del país.

La estrategia de redes sociales arrancó en septiembre pasado con la difusión de información sobre visitas a minas, viñedos y fábricas de quesos, así como hoteles y restaurantes; tendrá una duración de ocho meses y está dividida en dos fases.



[La gente hizo suyo el programa Pueblos Mágicos: Díaz Rebolledo – La Crónica de Hoy.com.mx](#)

El logro central de la presente administración con respecto al programa Pueblos Mágicos es haber conseguido que la gente que los habita lo haya hecho suyo, que se sientan orgullosos con el nombramiento y que hagan todo lo necesario por conservarlo, comentó en entrevista con Crónica José Ángel Díaz Rebolledo, director general de Gestión de Destinos de la Secretaría de Turismo federal, responsable directo del programa en el marco de Quinta Feria de Pueblo Mágicos que se llevó a cabo en la ciudad de Morelia, Michoacán. El funcionario hizo notar que el papel de los comités ciudadanos de cada pueblo es relevante, entre otras cosas porque ellos se quedan en sus destinos, a diferencia de los servidores públicos que van y vienen.

La feria está abierta a todo público. Los expositores pueden vender su producto, principalmente artesanías de su localidad, además de que hay espacios para gastronomía y eventos culturales. La combinación enciende los ánimos de los visitantes. A la feria de Morelia asistieron cien mil personas que recorrieron los 111 stands de los Pueblos Mágicos, los de Viajemos Todos por México con tour operadores, los de Fonart y más de veinte stands para tecnología de forma que la digitalización ya también es parte de la magia.

[Jonathan Ávila / Urbanización y desigualdad – Reporte Índigo](#)

Este mes el Ayuntamiento de Guadalajara difundió un suplemento para dar a conocer sus 3 años de logros, como se titula el documento que el gobierno ha distribuido, y entre los que se cuentan obras en el oriente de la ciudad tales como unidades deportivas, parques y áreas verdes. El gobierno también presume la instalación de corredores comerciales, la sustitución de las tradicionales calandrias y el ordenamiento del ambulante en favor de los turistas.

"El gobierno municipal de Guadalajara realizó un rescate del primer cuadro de la ciudad, por medio de un reacomodo y regularización del comercio. Además de buscar devolver una mejor imagen para los turistas y la ciudadanía en general, el rescate se hizo con el fin de lograr que los comerciantes no invadieran los pasos peatonales y no entorpecieran el libre tránsito", se lee en el suplemento.



[Más 220 millones de pesos para infraestructura para pueblos mágicos – La Jornada Aguascalientes](#)

Informó el secretario de Obras Públicas del Estado, José de Jesús Altamira Acosta sobre los proyectos que se realizan en los Pueblos Mágicos de Asientos, Calvillo y San José de Gracia, con una inversión superior a los 220 millones de pesos.

En el municipio de San José de Gracia en el presente año, se ha programado ejercer más de 55 millones de pesos, para la segunda etapa de obras en el mercado de las artesanías, construcción de empedrado en diferentes calles de la localidad, rehabilitación de los centros de salud Potrero de los López y San Antonio de los Ríos, la construcción del Centro Crecer y finalmente, la tercera etapa de

la carretera estatal número 38.



[Apple Leisure contempla salir a Bolsa desde dentro de un año – Reportur](#)

Alex Zozaya, CEO de Apple Leisure Group (ALG), asegura que el mayor grupo turístico de Estados Unidos hará su oferta inicial de acciones para salir a Bolsa entre finales de 2019 y principios de 2020, con la esperanza hasta entonces de tener un múltiplo mayor para que esa primera colocación sea apetecible cuando se coloque en Nueva York, según reveló a Forbes.

Todavía hace unos meses, la compra de su competidor Mark Travel Corporation evitó que Apple Leisure se enlistara en bolsa este año. "Pensamos que podríamos haber salido a bolsa en el verano de este 2018", dijo Zozaya, "pero la adquisición de Mark Travel nos retrasó", como reveló REPORTUR.mx.

Anúnciate en **NotiTur**





[Hoteleros ven difícil subir tarifas pero esperan a nevadas en el Norte – Reportur](#)

Los hoteleros de Cancún confían en subir sus tarifas en diciembre cuando comience la temporada de nieve en Estados Unidos y Canadá. Al momento, han estado a la baja, indica la Asociación de Hoteles de Cancún y Puerto Morelos, tras el cierre del Cancún Travel Mart. Algunos las han incrementado un 6%, confió el titular de la entidad, Roberto Cintrón a Sipse. El sargazo y la inseguridad han influido en el destino durante el verano y gran parte del año. Las autoridades insisten en que el mercado estadounidense no se ha desacelerado y consideran que la situación es normal en esta época.

Como reveló REPORTUR.mx, Alex Zozaya, CEO de Apple Leisure Group e impulsor de AMResorts junto a Javier Coll, pronosticó que durante enero y marzo de 2019 la merma de turistas será del 18% y habrá un 14% menos en vuelos charters. En Riviera Maya, entre tanto, se impulsan obras en las playas de Tulum a partir de diciembre en plena temporada invernal. Buscan mejorar Playa Santa Fe, Maya y Pescadores con mirador y servicios básicos para los visitantes.



[Logitravel busca crecer en hoteles con el ex CEO de Thomas Cook – Reportur](#)

Logitravel, que desde esta semana se sabe que la presidirá el ex CEO de Thomas Cook Manny Fontenla-Novoa en sustitución del máximo accionista y fundador Ovidio Andrés, buscará más socios para crecer internacionalmente, aunque otra de sus metas es gestionar más hoteles, ya que actualmente cuenta solo con un establecimiento en Torremolinos, que opera bajo la marca SMY Hotels (Logitravel sorprende: busca operar hoteles en Grecia).

"La empresa está saneada económicamente, todos los departamentos funcionan a la perfección, pero mi objetivo es que Logitravel pueda crecer mucho más en estos próximos años", ha declarado Fontenla-Novoa a preferente.com, el periódico turístico líder de España, horas después de iniciar su nuevo cometido en la OTA con sede en Mallorca y con presencia en Latinoamérica (Logitravel se reestructura creando tres divisiones).

ECONOMÍA Y FINANZAS



[AMLO recibirá 'blindaje fiscal' de 327 mil mdp – El Financiero.com.mx](#)

El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), tendrá al arranque de su sexenio una bolsa de más de 327 mil millones de pesos en fondos de estabilización para 'blindar' los ingresos presupuestarios, en caso que estos sufran disminuciones respecto a lo estimado en la Ley de Ingresos. Esta cifra, que equivale a 1.5 por ciento del PIB y 13 por ciento de los ingresos presupuestarios observados a junio de este año.

El Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios (FEIP) reportó un saldo de 252 mil 525 millones de pesos a junio de 2018, mientras que el Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF) registró un saldo de 74 mil 860 millones de pesos, de acuerdo con los datos más recientes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). El saldo total de ambos fondos es de 327 mil 385 millones de pesos, cantidad que equivale a 1.5 por ciento del PIB y 13 por ciento de los ingresos presupuestarios observados a junio de este año.



[Canadá exenta a Estados Unidos de aranceles al acero – El Economista.com.mx](#)

Canadá exentó a Estados Unidos, Chile e Israel de la salvaguarda a sus importaciones de productos de acero que anunció el jueves. México, sin embargo, no recibió una exención total, por lo que Rogelio Garza, subsecretario de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía, dijo que se tratará de demostrar, durante el periodo de la medida preliminar, que las exportaciones de México no dañan al mercado canadiense.

De ser así, Canadá deberá resarcir el pago de las cuotas que hacen los exportadores mexicanos. En otro escenario, el gobierno de México informó que podría imponer represalias comerciales contra Canadá por 212 millones de dólares en respuesta a la salvaguarda. Garza informó que existe la posibilidad de que México imponga estas represalias incluso antes de que concluya el periodo preliminar de la medida.



[De 33 mil mdp en 10 años, el saqueo al erario en Veracruz – Milenio.com](#)

El 12 de octubre de 2016, a 48 días de que concluyera su mandato, Javier Duarte solicitó licencia a su cargo como gobernador de Veracruz. Había dicho que no lo haría, pero huyó del estado en un helicóptero, en medio de acusaciones por múltiples actos de corrupción y por haber saqueado las arcas del gobierno estatal.

Para desgracia de los veracruzanos, el desfalco al erario no acabó ahí. Al año siguiente, los presidentes municipales, que desde 2014 coincidieron con Duarte en el poder, vivieron el último año en sus cargos trianuales, y de acuerdo con auditorías del Órgano de Fiscalización Superior del Estado

Anúnciate en **NotiTur**



(Orfis), la mayoría de ellos presuntamente también estafó y desvió millonarios recursos.



[OACI ofrece a AMLO un estudio complementario – Milenio.com](#)

La Organización de Aviación Civil Internacional (OACI) enfatizó que "la mayoría de las opciones" del estudio que elaboraron en 2013 sobre la viabilidad de la operación conjunta del actual aeropuerto y la base militar de Santa Lucía "siguen siendo válidas", por lo que el nuevo análisis que realiza será "complementario".

Sin embargo, el Colegio de Pilotos informó que en el análisis de la OACI de 2013 no se estudió la viabilidad de la base militar de Santa Lucía para construir un aeropuerto en esta zona, sino solo su interacción con otras terminales del Valle de México.



[Descartan pedir 88 mil mdd al gobierno entrante para NAIM – El Heraldo de México.com.mx](#)

El director corporativo de Infraestructura del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), Raúl González Apaolaza, negó que se solicitarán 88 mil millones de pesos de recursos fiscales para continuar con la obra en Texcoco.

"No requerimos recursos fiscales, no le quitaremos ni un centavo a la federación, porque ahí también hay mala información, como que estamos usando dinero que se requeriría más para hacer escuelas, hospitales, (pero) no lo necesitamos, es autofinanciable", aclaró.



[Instruyen a Pemex a difundir versiones públicas de actas sobre Etileno XXI – Proceso.com.mx](#)

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) instruyó a Petróleos Mexicanos a dar a conocer las actas del Consejo de Administración de Pemex Gas y Petroquímica Básica sobre el proyecto Etileno XXI, información que la empresa productiva del Estado había clasificado como confidencial y reservada.

Etileno XXI es un complejo petroquímico ubicado en Nanchital, Veracruz, y cuya operación corrió a cargo de un consorcio del que forma parte Braskem, filial de la empresa brasileña Odebrecht, ligada a escándalos de corrupción en varios países de América Latina, incluido México.



[Ir a Banxico es un reto "poca madre": Jonathan Heath – Proceso.com.mx](#)

Hace días se dio a conocer que, una vez que asuma el poder, Andrés Manuel López Obrador propondrá al doctor Jonathan Heath Constable como subgobernador del Banco de México, en sustitución de Manuel Ramos Francia, quien termina su gestión a finales de diciembre próximo.

El economista mexicano especialista en modelos econométricos y de la macroeconomía del país comenta al respecto que no conoce al presidente electo ("una vez lo vi y lo saludé cuando era jefe de gobierno del Distrito Federal") ni a Alfonso Romo Garza, quien será el jefe de gabinete ("nunca me he cruzado en la vida con él").



[Dejaremos de exportar petróleo hacia EU: AMLO; advierte el fin del "charrismo" sindical – La Crónica de Hoy.com.mx](#)

El presidente electo Andrés Manuel López Obrador aseguró que en el mediano plazo, México dejará de exportar petróleo hacia Estados Unidos, porque el objetivo será elevar la producción de crudo y que éste sea aprovechado en el país para atender la demanda interna.

Tras una reunión con el gobernador de Tabasco, Arturo Núñez, López Obrador reiteró la necesidad de incrementar la producción de petróleo a 2.6 millones de barriles diarios a finales del próximo sexenio, cifra que permitirá a México ser autosuficiente y no depender del mercado externo para atender sus necesidades de energéticos.



[Delgado promete Presupuesto 2019 sin moches ni gasolinazos – La Crónica de Hoy.com.mx](#)

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados Mario Delgado anunció la posibilidad de que el Ramo 23 desaparezca del paquete fiscal para el 2019 ante la opacidad y poca claridad de los recursos que se destinan a este rubro, encargado de canalizar recursos a entidades federativas y municipios, a través de fondos específicos.

El ramo 23, una de las partidas más polémicas dentro del Presupuesto de Egresos en virtud de que cuenta con fondos especiales que se han utilizado de manera discrecional en los últimos años por parte

de algunos diputados que incluso solicitaban "moche" del 10 por ciento a presidentes municipales a cambio de gestionar y aprobar recursos para obra pública en sus respectivos ayuntamientos.



[Se reúne Sheinbaum con los alcaldes: se compromete a no quitarles presupuesto – La Crónica de Hoy.com.mx](#)

Claudia Sheinbaum, próxima jefa de Gobierno, realizó la primera reunión con alcaldes de la Ciudad de México, en la que se comprometió a que no disminuirá presupuesto para cada demarcación. No obstante indicó que se distribuirá con otros criterios, como población total y flotante, población en marginación, superficie urbana, suelo de conservación y suelo de áreas verdes. [La Razón Online](#)



[USMCA no obstaculiza intercambios económicos con China: Videgaray – La Razón Online](#)

El secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Luis Videgaray Caso, sostuvo una conversación telefónica con el Canciller de China, Wang Yi, en donde enfatizó que el acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá (USMCA) no constituye un obstáculo para seguir con las relaciones bilaterales con el país asiático.

Durante la llamada, Videgaray Caso expresó a su homólogo chino que México es un país soberano, cuya política exterior se define claramente a partir de esa premisa fundamental.

[AMLO advierte veto a empresas que suban costos o "fieren" obras – La Razón Online](#)

El Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, afirmó que en la próxima administración sólo ganarán licitaciones las empresas que se sujeten por ley a cumplir con la fecha pactada de entrega de obra, de lo contrario no podrán participar en nuevos concursos.

"Las empresas que tengan obras tiradas, es decir, que hayan dejado obras en proceso que no hayan cumplido, no van a poder participar en las licitaciones de proyectos", dijo en Villahermosa, Tabasco, tras reunirse con el gobernador Arturo Núñez y el gobernador electo, Adán Augusto López.



[Analistas ven viable usar terminal de Toluca para desahogar AICM – La Razón Online](#)

La propuesta del equipo del Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, de mover operaciones del actual Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) al Aeropuerto Internacional de Toluca (AIT), es viable porque la ley lo permite, pero las aerolíneas medran que justificar el traslado de terminal y la ineficiencia con la que operan actualmente, indicaron analistas.

De acuerdo con Rogelio Rodríguez Garduño, especialista en Derecho Constitucional y Aeronáutico, el tema de la saturación del AICM está por encima de la decisión de la próxima terminal aérea, ya que es un tema que preocupa.



[Demagógica, consulta sobre NAIM: Romero Hicks – La Razón Online](#)

El NAIM tendría seis pistas para recibir a 120 millones de pasajeros al año y realizar un millón de operaciones anuales. El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Juan Carlos Romero Hicks, calificó de "populista y demagógica" la consulta que el gobierno electo realizará la próxima semana acerca de la viabilidad de seguir la construcción en Texcoco del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) o las dos pistas en Santa Lucía.

"Me parece que este proceso es demagógico y populista, una simulación más de la siguiente administración, ya que no tiene metodología ni criterios claros y transparentes", destacó, tras pronunciarse por que se revisen todos los contratos del NAIM, su legalidad y se corrija lo necesario.



[Dólar inicia la semana en 18.60 pesos en terminal aérea capitalina – La Razón Online](#)

El dólar estadounidense inicia la semana a la venta en un promedio de 18.60 pesos y se compra en 17.55 pesos en casas de cambio del Aeropuerto Internacional "Benito Juárez" de la Ciudad de México (AICM). La divisa verde se negocia en esos centros cambiarios en un máximo de 19.10 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.50 pesos.

Mientras que el euro se cotiza en un precio máximo de 23.26 pesos a la venta y 21.57 pesos a la compra. La libra esterlina se adquiere en 24.35 pesos y se expende en 26.60; en tanto que el yen se compra en 0.15 y se vende en 0.23 pesos.



[IP: Fijar precios de gasolinas afecta a los que menos tienen – La Razón Online](#)

Incluso cuando el costo de los energéticos ha desviado de manera importante la convergencia a la meta de la inflación, por parte del Banco de México (Banxico), la posibilidad de que el próximo gobierno fije los precios de estos bienes implica serios desequilibrios para el mercado, propiciando efectos tan negativos que al final del día terminarán afectando a los que menos tienen, sostuvo el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

El dato: El costo de los subsidios al combustible para el gobierno fue de 871 mil millones de pesos y sólo se benefició a unos cuantos. En su reporte semanal, el organismo privado mencionó que si bien, estos costos han hecho que durante los últimos cuatro meses la inflación repuntara después de cinco meses a la baja, se debe tratar con cautela la medida que se quiera tomar en torno a este factor.



[Positivo haber logrado acuerdo comercial trilateral, asegura CEFP – La Razón Online](#)

El Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) calificó como positivo que se mantuviera un acuerdo comercial trilateral en Norteamérica, pues de manera bilateral México habría estado más vulnerable a decisiones no favorables de Estados Unidos.

Estimó que el ahora llamado Acuerdo México, Estados Unidos y Canadá (AMEC o USMCA, por sus siglas en inglés) dista de lo que en su momento se negoció en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), pues éste comprometía una región de libre comercio, entendiéndose como tal la ausencia de aranceles.

POLÍTICA



[En Tabasco, AMLO reitera: va la refinería – El Heraldo de México.com.mx](#)

Luego de pedir ayuda a sus paisanos para "rescatar" la industria petrolera, como lo hizo el general Lázaro Cárdenas, el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, anunció que pese a las críticas se construirá la refinería en Dos Bocas, Tabasco.

"Vamos a construir contra viento y marea la refinería. La refinería va. Va haber mucho trabajo, porque es una inversión de 160 mil millones de pesos en tres años", anunció.



[Diputados ganan \\$166 mil al mes – El Heraldo de México.com.mx](#)

Aunque eliminaron apoyos para fijar su dieta en menos de 100 mil pesos, los diputados federales mantendrán apoyos mensuales por 45 mil 786 pesos para asistencia legislativa y 28 mil 772 pesos para atención ciudadana.

Esto significa que cada uno de los 500 legisladores federales cobrarán, cada mes, 166 mil pesos, entre septiembre y diciembre de 2018, según el acuerdo aprobado por el Comité de Administración de la Cámara de Diputados.



[Morena en el Senado va por reforma al Poder Judicial – El Heraldo de México.com.mx](#)

La bancada de Morena en el Senado va por su cuarta iniciativa de Ley para "sacudir" al Poder Judicial. Esta semana Ricardo Monreal, coordinador del grupo parlamentario, presentará una reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación para impulsar que exista paridad de género en sus órganos colegiados.

La propuesta garantiza la alternancia de género en la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y la integración paritaria de género en la conformación de los tribunales colegiados de circuito. Monreal Ávila detalló que existen únicamente dos ministras de las 11 personas que integran el Pleno; mientras que en el Consejo de la Judicatura Federal de siete miembros sólo dos son consejeras; y en la Sala Superior del Tribunal Electoral también hay dos magistradas de siete que integran el pleno.



[El PRD busca nuevos cuadros y eliminar tribus para salir de su crisis – La Crónica de Hoy.com.mx](#)

Sin registro estatal en 9 entidades, con una deuda económica cercana a los 200 millones de pesos, el PRD enfrenta su peor crisis política y electoral después de las elecciones del pasado 1 de julio, donde la disyuntiva es refundarse o incluso desaparecer con la intención de crear otro partido.

"Ahorita como está el PRD no le es útil al país por eso estamos buscando una nueva alternativa", reconoce a Crónica el vice coordinador del PRD en el Senado, Juan Zepeda, uno de los liderazgos más

Anúnciate en **NotiTur**



importantes del sol azteca. ([La Razón Online](#))



[Alista el PAN iniciativa para incluir plebiscito y referéndum al sistema legal – La Crónica de Hoy.com.mx](#)

Ante la incertidumbre e indefiniciones que genera la consulta sobre el Nuevo Aeropuerto, el PAN en el Senado alista una iniciativa para incorporar las figuras legales de plebiscito y referéndum al sistema legal mexicano, a fin de dar certeza al uso de este tipo de instrumentos sobre la viabilidad en determinados temas o asuntos que importan al país, pues advirtió que la consulta no está reglamentada a nivel federal en ningún ordenamiento.

"Es necesario dar certeza sobre la forma en que debe hacerse la pregunta, los tiempos en que pueden realizarse, la forma en que serán vinculantes los resultados del ejercicio, e inclusive los medios

de impugnación que proceden por controversias", establece. A través de la senadora Kenia López Rabadán el blanquiazul advierte que la consulta genera más dudas que certezas pues este mecanismo no está reglamentado a nivel federal.

INTERNACIONALES



[Jair Bolsonaro, el racista y xenófobo que gobernará Brasil – El Financiero.com.mx](#)

Según escribió el filósofo Umberto Eco existen señales claras para identificar al fascismo, como el culto a la tradición y el rechazo a lo moderno, miedo a la diferencia: racista por definición. "No hacen nada. Más de mil millones de dólares al año estamos gastando en ellos", declaró en la campaña reciente Jair Bolsonaro, el casi seguro próximo presidente de Brasil, sobre sus ciudadanos con ascendencia africana.

Bolsonaro un ultraderechista de tradición militar ganó la primera ronda de las elecciones de Brasil y disputará la presidencia en una segunda vuelta, el próximo 28 de octubre. Sus dichos públicos, personales y directos lo revelan como un fascista si se considera la definición de Eco. "Sería incapaz de amar un hijo homosexual. No voy a ser hipócrita aquí. Prefiero que un hijo mío muera en un accidente a que aparezca con un bigotudo por ahí" (2011, entrevista con una revista local de Río).

Consejo Fiscal ayudaría a fortalecer transparencia: FMI – El Economista.com.mx

Sería muy buena idea que la próxima administración de México introduzca algo nuevo, que garantice transparencia fiscal, aprovechando su capital político, concuerdan funcionarios del Fondo Monetario Internacional (FMI). "Cualquier análisis que el país pueda hacer, desde el Legislativo o desde la Iniciativa Privada, que ayude a fortalecer la política fiscal, será bien recibido y seguramente compensado", comentó Robert Rennhack, director adjunto del Departamento del Hemisferio Occidental del FMI.

Con él concuerda Abdel Senhad, director adjunto de Asuntos Fiscales en el FMI, quien precisa a El Economista que "una evaluación independiente de la situación fiscal de México emitiría una señal de disciplina a las autoridades y al presupuesto en sí. Desde Bali, que ha sido sede de las Reuniones Anuales del FMI y el Banco Mundial, consideran que la llegada de una administración con amplio capital político, como la de Andrés Manuel López Obrador, genera un entorno propicio para transparentar el manejo de las cuentas fiscales.



[Cambio climático no es una farsa, dice Trump – El Financiero.com.mx](#)

El presidente Donald Trump se retractó de su afirmación de que el cambio climático es una farsa pero señaló que no sabe si es que la causa de este fenómeno es el hombre e indicó que el clima "cambiará de nuevo". En una entrevista en el programa televisivo "60 Minutes", de ABC, transmitido el domingo por la noche, Trump dijo que él no quiere poner a Estados Unidos en desventaja al momento de responder al cambio climático.

"Creo que algo está pasando. Algo está cambiando y cambiará de nuevo", comentó. "No creo que es una farsa. Creo que probablemente hay una diferencia. Pero no sé si la está causando el hombre. Voy a decir esto: No quiero dar billones y billones de dólares. No quiero perder millones y millones de trabajos".



[Yerno de Trump ha evadido impuestos durante años: NYT – La Crónica de Hoy.com.mx](#)

Jared Kushner, yerno del presidente de EU, Donald Trump, y su compañía de bienes raíces evadieron el pago de impuestos federales entre 2006 y 2009, tras reclamar pérdidas en el negocio aunque no las hayan tenido, denunció ayer el diario The New York Times.

El periódico obtuvo 40 páginas de documentos financieros de Kushner, que describen su negocio, gastos, ganancias, préstamos, que sometió a la evaluación de varios expertos que han coincidido en que el también asesor de Trump y su negocio inmobiliario han podido evadir legalmente el pago de impuestos.

Anúnciate en **NotiTur**





[Arabia Saudí amenaza con represalias tras amenaza de Trump – La Crónica de Hoy.com.mx](#)

Arabia Saudí amenazó ayer con tomar represalias contra los países que le impongan sanciones, un día después de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, advirtiera a Riad de que habrá un "severo castigo" en caso de que se confirme el asesinato del periodista saudí Jamal Khashoggi, quien escribía en The Washington Post y que había criticado al príncipe heredero saudí, Mohamed bin Salman.

La Corona saudí advirtió que si es objeto de alguna medida económica de castigo por el caso del periodista, cuyo paradero es desconocido desde que el 2 de octubre ingresó en el consulado saudí en Estambul, responderá con acciones de "mayor" envergadura.



[América Latina: desafíos para las alianzas comerciales regionales – Forbes.com.mx](#)

La Alianza del Pacífico, el Mercosur (Mercado Común del Sur) y SIECA (Secretaría de Interacción Económica Centroamericana), las más importantes alianzas comerciales de América Latina, tienen diferencias y distintos alcances, pero un foco común: a través del viejo principio de que la unión hace la fuerza, buscan incrementar el comercio de sus países miembros.

Pero también enfrentan desafíos en el mercado global. Así lo evidenciaron sus representantes en el Día de América Latina (LAT), conferencia anual de Lateinamerika Verein (Asociación Empresarial para América Latina) y principal cita de las relaciones comerciales entre Alemania y Latinoamérica, que se realizó en Hamburgo.

Contacto

Teléfonos: 01 (55) 5488 2028 al 31

contacto@amdetur.org.mx

SÍGUENOS:



www.amdetur.org.mx

Anúnciate en **NotiTur**

